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■豊かに  

≪第４回 ねらい≫      

＊第１回で議論をした阿久比

の期待される未来や現在の

様々な課題と、第２回で議論

をした阿久比の構成員である

メンバーが描く将来像や今後

数年の取り組みと、第３回での

現場見学を踏まえて、「このメ

ンバーと今まさに協議したいこ

と（なんでもＯＫ！）」について

協議ができる。         

＊「このメンバーでやってみた

い、おもしろそうなこと」のアイ

デアが出てくる。        

＊「みんなでつくる あぐいの夢

事業」に向けて、現場の情報

を基に意見交換する 

地域をつむぐ「縁結び人」
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「みんなでつくる あぐいの夢事業』 

                協議の場ニュースレター  
 平成24年11月２９日（木）9：30から阿久比町中央公民館にて第４回協議の場が開催されました。第１回から

のみなさんの意見をふりかえりながら、【このメンバーと今まさに協議したいこと（なんでもOK！】についてテーマ出し

をし、グループで話し合いました。 

■口慣らし‘協議の場がきっかけのいい兆し’  

 阿久比の見所マップを作ったらどう

か。阿久比の再発見、産業、歴史、憩

いの場など。商工会にバックアップをも

らい、CACさんに宣伝してもらったり、

観光協会ともタイアップ！ 

 前回の現場見学で、自分が阿久比町の食育メンバーの座長だと思

い出した。阿久比町の農作物を使った新しい食育をやったらどうか。 

また、今まで目を向けなかった農業にも目が向いた。 

 住民税１％枠町民予算枠で採択

された阿久比出会いサポート事業

を成功させる。良い案があれば教

えてください♪ 

⋅ タイトルは、「活き活きふれ合う 育ち合う阿久比｣ 

⋅ 全ては、町内で暮らす人のため。町民の心が豊かになっていく。それが波及

して、町外の人も豊かになる。 

⋅ 【対外】made in AGUI⇔PR活動⇔差別化⇔交流イベント 

⋅ 【生活】高齢者の活躍の場⇔ どもと高齢者をつなぐ（知識・文化の継承）⇔ 

子育て支援⇔町民の触れ合いの場 

⋅ 合併について、住民の考え方はどうか？ 

⋅ 阿久比らしさや阿久比の良さを次世代に残していきたい。 

■ファシリテーター、事務局より  

■第５回についての意見交換  

■誇り  

・次回 第５回協議の場12月21日（金）13:00～15:30 阿久比町中央公民館にて開催します。 

■出会いとつながり  

⋅ テーマ「食と農｣ 

⋅ 阿久比のブランド化がキーワード：阿久比の中で使える

商品券、阿久比を立ち止まる町に！ 

⋅ 町の景観を統一していく。マップづくり。 

⋅ 阿久比産の食材のみを使った給食 

⋅ 憩いの場：時間シェアをして、新庁舎の食堂活用 

⋅ 自治区内の住民の現状把握：阿久比の安心安全のた

めの動き 

⋅ テーマ「MADE IN AGUＩ｣ 

⋅ 農業の未来をつくっていく（①作る②消費③教える） 

⋅ 人材育成（若者、高齢者）、子どもにいろいろなものを見

せてあげたい（農作体験、寺子屋など） 

⋅ 市（マルシェ）：公共の場で市場をやろう。お金の循環 

⋅ 情報目安箱：情報発信 

⋅ 村（群）がりましょうI：行政は住民の意見を聞ける場。交

流の場づくり。未婚男女の出会いの場。駅前居酒屋など

も活用 

⋅ 赤丸が多いところをより具体的に話合ってはどうか？ 

⋅ 具体的にできそうなことをシュミレーションしてみたい 

⋅ 5回の協議の場後も、継続して話し合いができていくといい 

⋅ 個別に話し合って、５W１Hを決定していく。すでに芽のようなこと

をやっている人も多い。いつやるのかなど具体的に決めていく 

⋅ 次回５回は、最初に自分が話をしたいテーマを提示して、グループを組

み、具体的な話をしていく場としたい    

 今日のワークを見ていて、「アグイ

ズム」という言葉が私の中で生まれ

てきた！もっと自信や誇りを持って

もいいのではないか。新しい取り組

みは魅力的だが、もうすでにあったり

する。それらがつながることで、ヒト

が、コトが、モノが、お金が生まれてく

る。群（村）がってくる。 



■参加者アンケート  

１、本日の協議の場はいかがでしたか？全体の感想をお書きください。 

⋅ 話し合い進めていく中で“町村合併”にまで進んだのは、驚きました。阿久比の存在価値が確立すれば町村合

併問題も自ずと解決するのでは… 

⋅ 活き活きした話し合いの場だったと思います 

⋅ いろいろな意見が出て、具体的な案もあり、少しずつ進んでいるなと思いました 

⋅ どのグループもかなりほぼ似た議論があったように感じます。阿久比の魅力をさらに引き出す努力をしたいです 

⋅ 今回、全5回にわたるこの会議の意義・テーマがおぼろげながら見えてきた。誇り・人、物の出会いとつながり・

豊かさ 

⋅ 今までの場とは少し違い、楽しい意見交換の場となりました 

⋅ いろいろなお話が聞くことができ、目にうろこでした。若い人たちの発想に感激しました 

⋅ 皆さんの意見がすばらしく、阿久比のことをこんなに思っているんだと感激しました 

⋅ 今回も自分の頭が整理できたように思います 

⋅ より深堀りした意見交換ができた。ただ全体の雰囲気で全体意見が流れる印象もまだあるでしょうか 

⋅ 回を重ねるごとに皆さんが親しくなり、より活発な議論ができている様に思います。とても和やかな雰囲気です 

⋅ テーマがより絞られてきました感じがします。最後にシール投票があって、皆さんの気持ちが「見える」化できた

ところも良かったです 

⋅ みんなでよくしようと考えるすばらしい場ですね 

２、今日のねらい「このメンバーでやってみたい、おもしろそうなことのアイデア出し」という点では、 

いかがでしたか？ 

⋅ 寺子屋…高齢者の技能を子どもたちに伝授できるし、しつけ教室を開ける（高齢者と子どものつながりの場） 

⋅ 素材はたくさんできたと思います 

⋅ キーワード、キャッチフレーズが出てきて、とてもよかったと思います 

⋅ 「人と人との結びつき」を基調とした行事が何かできそうだと感じました 

⋅ 具体化に乞うご期待 

⋅ 非常に多くの意見やアイデアが出てきました。今後が楽しみです 

⋅ “MADE IN AGUI”ぜひ実現したいです 

⋅ 自分が思ってもいないアイデアや意見がたくさん出てきて、阿久比の未来は明るいかもしれないと思いました 

⋅ 具体的なやりたいことについてのヒントをいくつかいただけました！ 

⋅ ブレーンストーミングの意見出しから意見集約までは苦労したがある程度今後の道筋が見えてきた気がしま

す。シールマーキングでは皆さんの率直な思いがわかった（全体の雰囲気で全体意見が流れることから一歩前

進！） 

⋅ 回を重ねるごとに皆さんが親しくなり、より活発な議論ができている様に思います。とても和やかな雰囲気です 

⋅ テーマがより絞られてきました感じがします。最後にシール投票があって、皆さんの気持ちが「見える」化できた

ところも良かったです 

⋅ みんなでよくしようと考えるすばらしい場ですね 

３、今後の進め方についてご意見があればお書きください。 

⋅ 赤○をより具体的に！一つ一つ個別に協議・シミュレーションしてみる 

⋅ この場がきっかけで10年後の阿久比が魅力的になっていたらいいなと思います 

⋅ 他の立場の方、具現化に向けて必要な方の参加を考えたらと思いました 

⋅ とにかく「協議の場」もしくは類似した場の継続が有効だと思います 

⋅ やはり“かたち”にしたいです 

⋅ これからが、楽しみです 

⋅ 具体的には特にありません 

⋅ 次回は最終回で、分科会なるものでの継続の望みもあるとはいえしっかりした着地点を見つけていくべきと考え

ます。（一旦は次回で締めるつもりでいかないとズルズルいってしまう気がします） 

⋅ 12月12日の望年会はどうしても仕事で出席することができません。大変残念ですが皆さんによろしくお伝えくだ

さい 

⋅ 1テーマか2テーマに絞って、シミレーションするのは大変面白そう。（もう少し、具体的にしていきたい。） 絞れ

ばグループ分けは必要ないかも。最後の1回でどこまで出来るか？今までの事業では限られた事業体しか参

加しないイメージですが、この協議の場ではひとつの事業に今までに無いような形で複数の事業体が関わりあ

えることが魅力的ですね 
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■“望年会”  

みなさんとの出逢いに 

           乾杯～♪ 

 阿久比に乾杯～♪♪ 

稲葉さんから差し入れをいただきま

した!!古代米を使った「阿久比米姫」

日本酒。稲葉米。甘酒。 

関さんは、手品を得意♪ 

植田さんは、キム・ヒョンジュン大好き♡  

大島さんは、マラソンが趣味！ 

守口さんは、のこぎりギターが得意♪ 

田中泰之さんは、豊橋生まれの焼き鳥好き！  

稲葉さんは、真っ白です。(笑) 

廣口さんは、フリーペーパー集めが好き♡  

水谷さんは好きなことを仕事に、      

子育てもがんばってま～す!! 

梛野さんは、豆知識王☆ 

安井さんは、なななんと 〇〇歳!! 

伊東さんは、花嫁修業として茶道と華道の習い

事をしています。 
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